
PREFEITURA MUNICIPAL DE GUAÍBA

ESTADO DO RIO GRANDE DO SUL

GESTÃO 2021/2024
GABINETE DO PREFEITO

OF. Nº 511 /2022                                           Guaíba, 02 de maio de 2022.

Senhor Presidente, 

Honra-nos  cumprimentá-lo,  na  oportunidade  em  que

respondemos  ao  Ofício  nº  058/2022,  desta  Casa  Legislativa,  que  nos

encaminhou  o Requerimento  nº  187/2022  apresentado pelo  Vereador

Manoel Eletricista - PSDB.

O referido Requerimento traz os seguintes questionamentos:

A Secretaria da Saúde (SES) emitiu na sexta-feira (25/03) um alerta

epidemiológico sobre a dengue. “Os dados epidemiológicos apontam

para um aumento de casos de dengue este ano em relação ao ano

passado, tanto de notificações quanto de confirmações. A tendência é

seguir até mais ou menos junho, que é o período sazonal da doença”,

conforme declaração do biólogo do Centro Estadual de Vigilância em

Saúde (Cevs), Jader Cardoso, durante reunião do Centro de Operações

de  Emergências  em  Saúde  Pública  (COE)  Arboviroses,  ocorrida  na

sexta-feira (25/03).

Com relação a este tema:

O município já recebeu capacitação do Cevs com apoio do Conselho 

das Secretarias Municipais de Saúde do Rio Grande do Sul 

(Cosems/RS) apoio para realizar mutirões de limpeza?

Quantos agentes comunitários têm em nosso município atualmente 

para a prevenção e combate aos focos de mosquito?
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Quantos casos já confirmados têm no município e quantos estão em 

análise?

Na oportunidade em que cumprimentamos Vossa Excelência, vimos por

meio deste, informar que o município recebe orientações técnicas sobre o combate

a dengue por parte da SES, e que municípios que compõe o COSEMS/RS, como

Viamão e Gravataí, compartilham informações técnicas com Guaíba, mas sem o

suporte do respectivo Conselho.  No que diz respeito a mutirões de limpeza,  a

municipalidade se organizou por meio das Secretarias de Saúde, de Comunicação,

de Obras e de Meio Ambiente para realizar essas atividades nas localidades onde

ocorrer  pacientes  com  suspeita  de  dengue.  Esses  mutirões  começarão  a  ser

realizados a partir de 31 de março de 2022.

Outra informação questionada pelo Vereador é sobre a quantidade dos agentes

comunitários  que  trabalham  nas  ações  de  prevenção  a  Dengue,  que  são  22

atualmente. O município conta com 20 agentes de combate a endemias e 6 agentes

de saúde pública que atuam diretamente no combate a dengue. Esse quantitativo

de servidores, por ora é o que se consegue gerenciar para o combate a Dengue,

considerando-se toda logística, materiais e supervisores existentes. Além destes,

dispomos de 14 agentes de combate a endemias que hoje trabalham a prevenção

da

COVID-19 e que poderão ser direcionado para o combate a Dengue.

Saliento que tão importante quanto o agente de combate a dengue e o agente

comunitário de saúde são os servidores que organizam as formas de trabalho e que

alinham as políticas públicas sobre o assunto ao campo prático. Nesta área, refere a

médicos veterinários, biólogos, fiscais sanitários e enfermeiros que desempenham

papel  fundamental  no  processo.  Pretende-se  que  o  próximo  processo  seletivo

forneça mais robustez técnica à Vigilância Ambiental em Saúde e que os insumos

necessários sejam adquiridos mais rapidamente pela prefeitura. Essas duas questões

trarão mais efetividade para as ações desenvolvidas.
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Quanto aos casos já confirmados, de acordo com a Vigilância, são 23 (vinte e três)

casos em análise e 1 (um) confirmado.

Contando  com  a  costumeira  atenção  e  colaboração.  Ficamos  à

disposição para qualquer esclarecimento.

Atenciosamente,

                                                                          Marcelo Soares Reinaldo

                                                                                 Prefeito Municipal 

Ao  
Exmo. Srº, 
Marcos Sidney Silva de Oliveira  
M. D. Presidente da Câmara Municipal – Guaíba/RS
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